

Neujahrsempfang der Regionalvertretung Mansfelder Land der Humboldt-Gesellschaft

Bereits zum 4. Mal lud die Regionalvertretung zum Neujahrsempfang ein und ca. 100 Gäste versammelten sich am Abend des 21. Januar 2020 auf Schloss Mansfeld. Zahlreiche Vertreter aus Politik, Wirtschaft und Gesellschaft verfolgten den Festvortrag, den in diesem Jahr der Bürgermeister von Mansfelds Partnergemeinde Schaaheim (Hessen), Herr Reinhold Hehmann hielt. Beide Gemeinden verbindet eine inzwischen 30jährige Freundschaft, die mit diesem Besuch wieder belebt werden soll.

Die musikalische Umrahmung des Empfanges durch das Klarinetten trio der Musikschule des Landkreises Mansfeld-Südharz ‚Carl Christian Agthe‘ war hochkarätig.

Höhepunkt des Empfangs war die Bekanntgabe der Gewinner des Literaturwettbewerbes ‚Karoline von Humboldt‘. Aus zahlreichen Bewerbern konnten nach mehreren Lesungen, bei denen die Regionalvertretung durch verschiedene Partner unterstützt wurde, 2 Gewinner ermittelt werden. Die ‚Karoline 2020‘ im Bereich der Erwachsenenbelletristik wurde Frau Irmgard Lydia Eisner aus Mansfeld ausgezeichnet und mit dem ‚Karolinchen 2020‘ im Bereich der Kinder- und Jugendliteratur wurde Frau Maria Kaul aus Wolferode prämiert. Die Übergabe der Preise wurde u.a. durch die Schirmherrin des Wettbewerbs Frau MdB Katrin Budde (SPD) vorgenommen.

Beiratsmitglied Dr. Matthias Paul wurde verabschiedet. Er verlässt das Mansfelder Land und kann der Regionalvertretung leider nicht mehr aktiv zur Seite stehen.

Im Anschluss wurde die Möglichkeit der Kontaktaufnahme und des Interessenaustauschs intensiv von allen Gästen genutzt.